

Restauración de espacios escénicos

# HUÉSCAR recupera su teatro oscense



➤ Aspectos técnicos de la restauración



El teatro se ubica en la antigua iglesia de Santo Domingo, perteneciente al monasterio del mismo nombre

La localidad granadina de Huéscar disfruta de nuevo de su Teatro Oscense. A través de una reforma integral, se ha conseguido recuperar el complejo arquitectónico de Santo Domingo, cuya iglesia está considerada Bien de Interés Cultural. Esta intervención ha supuesto además el restablecimiento de la decoración mudéjar del siglo XVI ubicada en el techo de la sala.

Con un aspecto mejorado y moderno, el Teatro Oscense estrena una platea con más de 300 butacas que, junto a la nueva tramolla, conseguirá atraer la atención de compañías teatrales o musicales de primer nivel. Un escenario acorde a los tiempos actuales.

➤ Más información sobre el teatro